

«Ein Leben voller Farbe» - Gedenkausstellung Betty Hummel

SCHAAN. Die Erwachsenenbildung Stein Egerta lädt am Freitag, 18. März, um 18 Uhr zur Vernissage der Ausstellung mit Werken der 2015 verstorbenen Künstlerin Betty Hummel.

Betty Hummel, 1951 in Argentinien geboren, studierte in Buenos Aires Pädagogik. Die Künstlerin besuchte diverse Designerkurse an der Fakultät für Architektur der Universität in Buenos Aires. Ihrer Liebe zur Kunst und den schönen Dingen blieb sie treu und bildete sich laufend in Malerei, Fotografie und textiler Gestaltung weiter. Die Ausstellung dauert bis zum 27. Mai.

«Meine Bilder sind sehr abwechslungsreich, so wandlungsfähig wie auch ich es bin. Ich lebe gerne intensiv und entdecke jeden Tag die Schönheit der

Landschaft hier und der Orte, die ich bereise. Es sind die kleinen Dinge, die mich faszinieren und inspirieren – beispielsweise die feinen, weissen Äderchen auf einem Stein aus dem Rhein.

Malen bedeutet für mich die Welt jenseits des Alltäglichen zu entdecken und die Farben, Gefühle, die Energie und die Musik einzufangen. Das Leben ist voller Farbe.» (Betty Hummel). (pd)



Bild: pd

Eines der präsentierten Bilder der Gedenkausstellung.

Vaterland Mittwoch 16. März 2016